Von dem Menschen, den wir lieben, wird immer etwas zurückbleiben. Etwas von seinen Träumen, etwas von seinen Hoffnungen, etwas von seinem Leben, alles von seiner Liebe.



Traurig, aber dankbar für die schöne Zeit, die wir mit ihm verbringen durften, geben wir Nachricht, dass unser geliebter Sohn, mein Lebensgefährte, Bruder, unser Neffe und Cousin,

## Andreas Binder

seinen irdischen Lebensweg am Samstag, dem 22. April 2017, im Alter von 48 Jahren völlig unerwartet und viel zu früh beendet hat, und zum Herrn heimgegangen ist.

Wir beten für unseren Andreas am Montag, dem 24. April 2017, um 19 Uhr in der Kapelle Bachsdorf.

Die feierliche Verabschiedung beginnt am Dienstag, dem 25. April 2017, um 14.45 Uhr mit dem Gebet bei der Aufbahrungshalle St. Margarethen. Nach dem Seelengottesdienst in der Pfarrkirche wird unser Andreas nach Graz in die Feuerhalle überführt.

In Liebe nehmen wir Abschied:

Mama und Papa
Martina, Lebensgefährtin
Sonja, Schwester

im Namen aller Verwandten

8403 Lebring-St. Margarethen, Bachsdorfer Straße 13